



2月27日(火)の3時間目、1年生が生活科の学習の一環として地域のおじいちゃん、おばあちゃん、お母さん達計12名を講師に招き昔の遊びの学習を行いました。

児童達はおじいちゃん、おばあちゃん達に教えられながら竹馬、竹とんぼ、鞠つき、おはじき、コマ回し、あやとり、だるま落とし、お手玉、あやとび等の昔遊びを体験しました。この日体験した遊びはの多くは児童達にとって初めての体験でした。初めはしたことのない遊びに戸惑う児童もいましたが、児童達は時間の経過とともに各遊びに夢中になっていました。

先日行われた「芋茶がゆと餅つきの集い」もそうですが、児童達には学校での学習や地域での体験学習を通して地域の昔の暮らしや遊びを体験し学ぶことで、我が国の歴史に興味を持つ第一歩となればうれしいです。



6年調理実習

2月27日(火)の6時間目、6年生が家庭科学習の一環とし小学校では最後の調理実習を行いました。献立はホットケーキでした。

児童達は仲良く協力しながらてきぱきと調理に取り組んでいました。味もなかなか美味しかったですよ。

6年生児童達はもうすぐ本校を巣立っていきますが、中学校に行っても仲良く助け合い、頑張っていってほしいものです。



次年度の本校教育活動充実に向けた基本方針

1月に実施した本校教育活動に係る教職員、保護者や児童へのアンケートの集計結果、それらを基にした学校運営協議会での協議内容、以上の内容を基にした職員会議での協議の結果、本校教育活動のより一層の充実のための次年度の基本方針5項目が策定されました。



- ① 学力向上、体力向上、豊かな心の育成に向けより一層の授業改善（指導方法の工夫・改善）に取り組む。
- ② 学力については各学年集団の特性に考慮し、基礎・基本の確かな定着を土台とし思考力・表現力等の活用する力の着実な育成を目指す。
- ③ 学習成果により一層幅と深みを持たせることができるよう、糸我地区青少年育成会をはじめとした地域や関係機関との連携等による各種体験活動の成果を日々の授業に効果的に結びつける。
- ④ 児童達の人権意識、規範意識の向上に学校教育活動全体を通じて取り組み、相互理解に基づく健全な児童集団作りを目指す。
- ⑤ 教職員のより一層の授業、学級経営、生徒指導等の分野における指導力向上を目指し、各種職員研修に計画的に取り組む。

今後も本校では教職員が一丸となって本校教育活動の充実のため全力で取り組んでいきます。保護者や地域の皆様方の今後一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

文化芸術による子供の育成事業(巡回公演事業)実施決定

来校劇団名 「劇場創造ネットワーク」

上演作品名 「ピンポン」

期日 2018.6.12(火)

場所 糸我小学校体育館



文化芸術による子供の育成事業（巡回講演事業）は、文化庁主催の事業で小学校・中学校等において一流の文化芸術団体による巡回公演を行うことにより、文化の担い手となる子供たちの発想力やコミュニケーション能力の育成を図り、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的とした事業です。

本校では本事業の次年度実施に向け申請していたところ、この度実施が決定しました。

実施日は6月12日で、当日本校に「劇場創造ネットワーク」という劇団に来ていただき「ピンポン」というタイトルのセリフのないパフォーマンスを上演していただきます。

期日が近づいたら再度案内させていただきますので、保護者の皆さん、地域の皆さんも是非鑑賞にお越しくください。

